

Osleni Guerrero ganó sin final del torneo de bádminton de Guetamala



El cubano Osleni Guerrero no tuvo que jugar para conquistar el oro en el Torneo Internacional de Guatemala de bádminton al retirarse el anfitrión Kevin Cordón por molestias en su brazo izquierdo de rematar.

De esta forma, el capitalino consiguió los 2500 puntos para el triunfador, lo que le ayudará al ranking mundial, en el cual aparece actualmente en el puesto 59, y de hecho en sus aspiraciones para clasificar a los Juegos Olímpicos de Río 2016.

"Los médicos y su Federación entendieron que no debía jugar, es una pena, es un gran deportista y amigo en lo particular, así que le deseo una pronta recuperación y que en algún momento nos podamos enfrentar, siempre me ayudará ante un atleta de su clase", dijo a **JIT** el capitalino de 26 años de edad.

El subcampeón de los Juegos Panamericanos de Guadalajara 2011 y bronce en Toronto 2015 viaja este lunes a Perú, donde jugará del 3 al 6 de marzo el II torneo serie internacional de la nación sudamericana, que igual otorga 2500 unidades.

"Estoy muy enfocado, esta es la recta final en busca del boleto olímpico, que significa mi mayor sueño", señaló quien justamente en la Ciudad Maravillosa en la cita múltiple continental del 2007 terminó del quinto al octavo con solo 18 años de edad.

En lo adelante continuó elevando su nivel hasta ganar una beca por la Confederación Panamericana tras ganar la plata de Guadalajara 2011, lo cual ha contribuido junto al apoyo del INDER que en el último ciclo participe en diversas competencias hasta llegar en el 2015 al escalón 43 del planeta en un deporte dominado por los asiáticos.

Osleni en Guatemala fue segundo sembrado detrás de Kevin (44) y sumó triunfos sobre el mexicano Lino Muñoz (87), con parciales de 21-12 y 21-16; el estadounidense Bjorn Seguin (103) 25-27, 21-14 y 21-16, y el también azteca Luis Ramón Garrido (113) 20-22, 21-10 y 21-14, este último en la semifinal.

Cordón, monarca de Guadalajara 2011 y Toronto 2015, y de los Juegos Centroamericanos y del Caribe de Cartagena 2006, Mayagüez 2010 y Veracruz 2014, también marchaba invicto hasta la truncada final, pero quedará en casa recuperándose rápido pues su objetivo es sumar su tercera cita olímpica.

Por su parte Osleni confirmó que "tras el evento en Lima compito en el Challenge de Brasil del 10 al 13, felizmente regreso el 14 luego de casi dos meses fuera, aunque solo tendré unas horas para estar con los míos, ya que el 16 voy al Abierto de Jamaica, pero retorno a La Habana para el Giraldira del 24 al 27 de marzo", comentó al periódico del deporte cubano.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/85624-osleni-guerrero-gano-sin-final-del-torneo-de-badminton-de-guatemala>



Radio Habana Cuba